



Portada &gt; Gijón

03/02/2010 | APERTURA DEL TRAMITE DE INFORMACION PUBLICA DEL ESTUDIO DE VIABILIDAD.

## El aparcamiento subterráneo de la Laboral tendrá 700 plazas

El estudio de viabilidad plantea que ocupe dos plantas.

03/02/2010 E. G. BANDERA



Vista de la explanada anexa al Centro de Arte de Laboral, en la que se construirá el aparcamiento s

Foto:DANIEL MORA

El estudio de viabilidad para la construcción de un aparcamiento subterráneo en Laboral Ciudad de la Cultura, mediante concesión de obra pública, plantea que tenga capacidad para 700 plazas y que ocupe dos plantas. Este estudio, que iniciaba ayer un periodo de información pública por el plazo de un mes --prorrogable a 30 días más ante la complejidad de proyecto--, era retomado el año pasado por la Consejería de Cultura y Turismo, trabajándose sobre un anteproyecto que proyectaba más de 1.200 plazas de aparcamiento en cuatro plantas.

Las últimas previsiones pasaban por que se construyera en la explanada anexa al Centro de Arte y que, aprovechando la adecuación de dos plantas, pudiera incluso tener una entrada directa desde el Parque Científico y Tecnológico de Gijón, situado en una cota más baja que el equipamiento cultural. Su construcción, en cualquier caso, vendrá a solucionar los problemas de aparcamiento de la denominada Milla del Conocimiento, con el hospital de Cabueñes,

la Laboral y el parque científico al frente. Todo este entorno, con un problema ya crónico de tráfico y de falta de aparcamientos, registra una media de diez millones de desplazamientos al año, con cuatro millones de viajeros a bordo del transporte público.

El nuevo parking, en caso de que pueda llegar a ejecutarse, se sumaría a los dos aparcamientos en superficie que se habilitaron aprovechando la reforma del complejo arquitectónico de Luis Moya, que tienen un total de 700 plazas para vehículos, autobuses, motos y bicicletas. Uno de ellos está situado en fachada norte del complejo, próximo al centro de Formación Profesional, y, el mayor en el ala oeste, en el área de los antiguos campos de fútbol próxima al convento que ahora ocupa la TPA. Además, existen otras 2.700 plazas de aparcamiento en el entorno, casi 800 en el hospital de Cabueñes, unas 1.100 en el Parque Científico y Tecnológico, 270 de pago en el tanatorio y las casi 500 de las dos explanadas de la Ciudad de la Cultura. En total, con el nuevo aparcamiento, se rozarían las 4.000 plazas en un entorno que, en todo caso, se verá aliviado este mismo mes con la apertura de la avenida de la Pecuaria, que incluye plazas de aparcamiento desde la rotonda en la que se localiza la antigua entrada a las instalaciones del Servicio Regional de Investigación y Desarrollo Agroalimentario (Serida) en adelante.

